



ーごあいさつー

こんにちは、社長の一貫田です。
いつも当店をご愛顧いただきありがとうございます。
初夏ということで毎日過ごしやすい日が続いていますが
これから梅雨、そして夏から秋にかけての台風シーズンが
到来するわけですが、今年は去年のような大災害にならない
ことを願ってやみません。



社長
いっかんた たかよし
一貫田剛由



社長日記

前回の「サラダつうしん」で紹介した文字職人 杉浦 誠司氏の作品
『夢ありがとう』が今回春のセンバツに出場した洲本高校の応援団の
Tシャツの裏面に使われていたそうです。残念ながら今回は初戦で敗退して
しまいました。久しぶりの淡路からの甲子園出場は、災害、不況で沈んでいる
淡路島民に明日に向かっての大きな夢と希望を与えてくれたと思います。
それでは今回も彼の作品を2つ紹介したいと思います。

まず1つ目の作品は、
『いっしょうけんめい』の9文字で「輝」の文字を表現した作品です。
アメリカと比べると日本では、勝っても負けても高校野球が大人気です。
なぜなら彼らのプレーは『いつも一生懸命』で「輝いて見える」からです。
そしてその輝きが間違いなくまわりの人たちにも伝わって、多くの大人たちが
彼らを応援したくなるのだと思います。



6月16日(土) 17日(日) 18日(月)
お中元早期予約会開催

イベント
◇お楽しみ抽選会
◇試食販売会

贈り物は、人と明日をつなぐ「絆」

2つ目は『むくわれる』の5文字で「努力」を表現した作品です。

今、私の最大の心配事は大学4回生の長男の就職問題です。
超氷河期といわれるほど雇用情勢が厳しい中なので息子も大変苦労している
ようです。新聞の記事で読んだのですが、最近就職活動の失敗を苦しめての
自殺が急増しているらしく、100社以上に申し込んでも内定がとれず
ハローワークや大学の相談室で号泣するほど追いつめられた学生も珍しく
ないそうです。高校・大学と挫折を知らずにスムーズに進学し親の期待も大きい学生程要注意だそうです。
その点うちの息子はあまり自慢できる話ではありませんが、大学も3月最後の2次試験でぎりぎり受かった方
なので、本人曰く『僕は今まで大学だけでなく何事もスムーズに進んだ事が少ないので、失敗するのには慣れて
いるので、いくら落ちても気にせずまた次を受けるから心配せんでもええよ』とっていました。
ところがつい先日ようやく苦労して最終面接まで残ったのに、自分の不用意な一言が原因で落ちてしまっ
てさすがにショックだったみたいです。私もどう励まして良いか苦労しましたが、今は気持ちを切り替えて頑張っ
ているみたいです。私は息子には直接言っていないですが、本音としては自分が脱サラして始めた今の事業を
継いで欲しいと思っています。

妻は常々商売は先の保証がないので無理に継がなくていいから自分の本当にやりたい事をやりなさいと
言っています。本人も私の気持ちを薄々感じているようですが、せつかく苦労して入った大学だし、自分が
専門的に勉強したことも生かしたいだろうし、何よりも自分自身の実力も社会に出て試したいと思います。
だから私も自分の思いは抑えて、息子の将来に関してはあれやこれやとは言わないようにしています。
そんなこともあって息子も余計に頼を当てにも出来ず、自分の力だけで「努力」しているんだと思います。
こんな時代ですから「努力」しても報われないこともあるでしょう。そして結果的に自分の思うような先に
就職できないかもしれません。
しかし、今自分の意思で「努力」したことで息子の人生の大枠が引き締まることは確かです。
そういう意味では「むくわれる」んだと私は思いますので、息子には「結果を気にせず最後まで頑張れ」と
エールを送りたいと思います。

努力

「むくわれる」

～奥さんのひとりごと～

私の最近の休日の過ごし方と言えば
旬の食材を使って料理をしたり、少し手間のかかる料理を作ることので気分
のリフレッシュをしています。
ついこの前は、ロールキャベツ・竹の子をふんだんに使った春巻きアスパラと
春キャベツのパスタなどに挑戦しました。
レシピ通りではなく自己流ですが、娘の「おいしかった」の声が聞きたくて楽しんで
やっています。おかげでついつい作り過ぎ主人も前よりまあるくなってしまうのでした。
タニタ食堂のレシピ本はどこへ行ってしまったのやら…(笑)
これからは健康のことも考えておいしくて、カロリー控え目にしないと…と
反省している今日この頃です。



奥様
いっかんたみか
一貫田美架

当店にて 金・プラチナ・ダイヤ の現金買取を行っています。
古いもの 壊れたもの キズもの などご家庭で不要になったものお売り下さい。

スタッフのしとこと掲示板



最近の大きな出来事は、私に義姉ができました。男の兄弟しかいない私には嬉しい出来事でこれからがとても楽しみです！いずれ甥や姪も出来たらいいなあと楽しみに期待しています(^_^)v

店頭スタッフ 菅本直子



この間初めて花さじきに行ってきました。花がたくさん咲いてて、神戸の景色もきれいにできてすごく感動しました。ちょうどゴールデンウィーク中だったので観光の人でいっぱいでした。今度もう一度ゆっくり主人とデートしたいと思います。

店頭スタッフ 長尾千晶



こんにちは日差しの強い季節になってきましたね。私は毎日日焼け止めが欠かせません。先日釣りに行ってきました。釣果はガシラ22cmとメバルを入れて合計10匹。ガシラとの駆引きが楽しかったあ〜。また行こ〜！っと。次はキスゴだな。フフフッ。

店頭スタッフ 八木恭子



この間までは牛肉のごぼう巻ときんぴら作りになっていましたが今度は竹の子が出盛りになり春巻き作りに入力が入って来て孫が『おばあちゃん今度は何かな』と聞いてくる今頃です。

営業スタッフ 瀬戸敏子



3月から勤務している入野和也です。私は自分の生まれた1970年代頃の車が好きです。手を掛けると今の車より味があります。それで私は笑顔になります。いつまでもいいものはいい。大切にしていきたいと思います。

営業スタッフ 入野和也



事故のニュース、又。別の…。ツアーバスは、中国人の問題じゃなく雇用の問題有り…。私も車にドライブレコーダーを付けようかと思っています。

包装スタッフ 大島徳住

淡路市 竹谷 ひゆうき
薄木 琉希くん

パパとママの宝♡りゆうくん♡
元気でやさしく、かしこくかつこよくスクスク育ってネ!!
パパ・ママより

はげしくお祝い！

淡路市 岩屋 ゆうひ
濱崎 悠陽くん

ほっぺたがぷっくりしててとってもかわいい悠陽。お兄ちゃんと一緒に仲良く元気に大きくなってね。これから、たくさん楽しい思い出つくっていきましょうね。
父ちゃん、母ちゃん、蒼馬より

写真募集中! お子さん・お孫さんのかわいい写真を載せてみませんか？ご両親・おじいちゃん・おばあちゃんのコメートを添えて載せさせていただきます。ご希望の方はサラダ館津名東店までご連絡ください！

お知らせ エンジェルギフト **ネットショップ [Angel Gift] 開店しました!!**

出産内祝の注文がインターネットで出来るようになりました。新商品続々登場中です！
<http://www.gift-select.co.jp> へアクセス!

サラダ館 津名東店

〒656-2224 兵庫県淡路市大谷949-1
TEL: 0799-64-1888

最近話題の脳が活性化するパズル

漢字ナンクロ

位写
一手
画重
級勝
五上
三真
産人
七日

「使用する漢字」にある漢字を、うまく熟語ができるようにマス目に入れてね。同じ番号のマス目には同じ漢字が入るよ。

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10
11	12	13	14	15	16				

答え

10	2
----	---

5	4
---	---

答えがわかった人はお店にお持ちください。

♪先着20名様に素敵な記念品プレゼント♪

— 編集後記 —

30年前、私も大学で就職活動を行いました。今とは雇用情勢が比べものにならないくらい違いました。私の場合は銀行なら将来安定かなと思って受けました。そして誰も予想できなかった銀行の倒産。そして10年後、脱サラです。人間の一生なんてほんとに分からないものです。「なぜあの時あんな事をしてしまったんだろう」とか「なぜあの時やらなかったんだろう」というように、最終的に人間はどっちを選んでも後悔します。私は自分の経験から、どうせ後悔するなら自分の思うようにやってみるのが一番だと思います。さて皆様方ならどうでしょうか。

社長 一貫田 剛由